



[Event]

Fast Fashion und Sustainability - Nachhaltigkeit als Innovation

Im Rahmen der 9. Berliner Stiftungswoche lädt die »mart stam stiftung für kunst + gestaltung« in die weißensee kunsthochschule berlin ein. In kurzen Vorträgen, Präsentationen und Gesprächen wird das Thema Mode und Nachhaltigkeit im Mittelpunkt stehen. Unter der Leitung von Prof. Dr. Antonella Giannone, Professorin für Modetheorie, präsentieren Lehrende und Absolvent_innen der Kunsthochschule ihre Projekte zu Upcycling, Zero Waste, Circular Fashion und berichten von ihren Erfahrungen zu Produktionsbedingungen und globalen Lieferketten. Beispielhaft zeigen sie in einer kleinen Ausstellung Kollektionsteile und textile Objekte. Die diesjährige Berliner Stiftungswoche hat den Titel »Alles im Fluss – Vom Bewahren und Gestalten«. Durch den Abend führen Prof. Dr. Heik Afheldt, Kuratoriumsvorsitzender der »mart stam stiftung für kunst + gestaltung« und Leonie Baumann, Rektorin.

DETAILS

»Fast Fashion und Sustainability«
Mittwoch, 18. April 2018, 17 bis 19 Uhr
Aula, weißensee kunsthochschule berlin
Bühningstraße 20, 13086 Berlin
Eintritt frei.

→ Link: www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/fast-fashion-und-sustainability-nachhaltigkeit-als-innovation-2568.html

ENGLISH VERSION

Fast Fashion and Sustainability: Sustainability as Innovation

As part of the 9th Berlin Foundations Week, the mart stam stiftung für kunst + gestaltung is invites to an event at weißensee academy of art berlin. Short lectures, presentations, and talks will focus on the topic of fashion and sustainability. Antonella Giannone, professor of fashion theory, has organized presentations by faculty and graduates of the academy on projects about upcycling, zero waste, and circular fashion. They will also report about their experiences of conditions of production and global supply chains. A small exhibition will present parts of collections and textile objects. This year's Berlin Foundations Week is entitled »Everything is in a State of Flux: On Conservation and Design.« The evening will be hosted by professor Heik Afheldt, chair of the board of trustees, mart

+

+

+

+

stam stiftung für kunst + gestaltung, and Leonie Baumann, president of weißensee academy of art berlin.

DETAILS

»Fast Fashion and Sustainability«

Wednesday, April 18, 2018, 5 – 7 pm

Aula, weißensee kunsthochschule berlin

Bühningstraße 20, 13086 Berlin

Free entry.

+

→ [Link: www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/fast-fashion-und-sustainability-nachhaltigkeit-als-innovation-2568.html](http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/fast-fashion-und-sustainability-nachhaltigkeit-als-innovation-2568.html)

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+